

Sección Página 05.02.2014 Dinero



# Negocia ABM reglas para switches

■ Hay tres switches en México: E-Global, de Banamex y Bancomer; Prosa, de la mayoría de los otros bancos; y Mastercard, con mínima participación.

ntre las más de el Banco de México. 100 nuevas regumisión Nacional Bancaria y de Valores, con motivo de la reforma financiera, están las relacionadas con los medios de pago con el objetivo de fomentar una mayor competencia y disminuir los costos de las transacciones.

El próximo 24 de febrero vence el primer plazo para el programa de identificación, revisión e inspección de las redes de medios de disposición. Y el 11 de marzo, a los 60 días naturales de la promulgación de la reforma financiera, la CNBV deberá emitir las disposiciones para regular los términos y condiciones en que se presten servicios relacionados con las redes de medios de disposición; así como las cuotas de intercambio y comisiones que se cobren directa e indirectamente, con excepción de los servicios provistos por

Desde luego todas las laciones que ten- disposiciones se elaboran drá que emitir en coordinación con el Ban-Jaime González co de México y la Secreta-Aguadé, presidente de la Co- ría de Hacienda y el objetivo es que a más tardar a fines del primer semestre de este año, esté concluida ya toda la regulación de la Reforma Financiera.

> En todo el proceso se consultará también a los intermediarios financieros, y en esta primera etapa el tema que más le interesa a los banqueros es la apertura de los switches que en la práctica son las cámaras de compensación para las transacciones que se realizan con tarjetas de crédito.

Actualmente hay tres switches en México: E-Global, que pertenece a Banamex y Bancomer; Prosa, en el que participan por socios la mayoría de los otros bancos con excepción de los nuevos; y Mastercard, que tiene una mínima participación de mercado.

Los bancos desde luego

Continúa en siguiente hoja

aceptan la apertura de los switches a otros participantes del mercado que ofrezcan crédito como sofoles, tiendas departamentales, empresas automotrices y cajas de ahorro.

Sin embargo, el énfasis de la ABM en las negociaciones con la autoridades está en que la apertura no sea indiscriminada y se pongan barreras de entrada a los nuevos participantes para garantizar que sean empresas con solvencia financiera y desde luego moral para evitar que

llegaran a registrar problemas en la compensación en caso de que una empresa no pudiera pagar.

El tema está en la mesa y marcha por muy buen camino porque Luis Videgaray, secretario de Hacienda, y su equipo mantienen abierto el proceso de consulta con los intermediarios.

### Funcionó la "lista negra" de deudores

Aristóteles Núñez, jefe del SAT, informó que la publicación de la lista de deudo-



Página 1 de \$ 36656.00 Tam: 464 cm2



Fecha	Sección	Página
05.02.2014	Dinero	7

res incumplidos, que inició el mes pasado, se tradujo en un incremento en la recaudación de 100 millones de pesos en los primeros días de enero cuando se publicó la primera lista.

Informó también que —tal y como solicitó la Prodecon— en la lista que se publicó el 1 de febrero se dieron de baja a dos mil contribuyentes que aparecían como no localizados, pero están al corriente en el pago de sus impuestos.

La gran interrogante es si la publicación de la lista perderá efectividad en sus efectos recaudatorios por una menor cobertura de los medios, a no ser desde luego que se detecte que en las nuevas listas de incumplidos está un contribuyente famoso.

## Convención Bancaria, 3 y 4 de abril

Por cierto, aparte de una vez la fecha, la próxima Convención de la Asociación de Bancos de México en la que será re electo **Javier Arrigunaga**, director general de Banamex, se realizará 3 y 4 de abril, en Acapulco, y ya está confirmada la presencia del presidente

#### Enrique Peña Nieto.

Entre los temas obligados estará, evidentemente, el aterrizaje de la Reforma Financiera y la evolución del crédito en el primer trimestre que se espera registre un crecimiento en relación con el año pasado aunque se tendrán aún datos preliminares.

La sede será Acapulco para apoyar a la alicaída economía de ese puerto.

#### BBVA Bancomer, no venderá su nuevo edificio sede

Descarte los rumores sobre una posible intención de BBVA Bancomer, que preside **Luis Robles**, de vender su nuevo edificio sede, una mega torre de seis mil  $600 \text{ m}^2 \text{ y } 50$  pisos que se construye en Reforma y Lieja y que, con sus 225 metros será el más alto de la Ciudad de México.

La inversión que realizó BBVA Bancomer no sólo en esta nueva torre sino en el nuevo centro operativo, que se construye en Parques Polanco, en un área de 13 mil 400 m², tendrá 137 metros de altura y 32 pisos.

El más avanzado en su construcción es el centro operativo que deberá estar terminado este mismo año y la Torre a principios de 2015. Hay que recordar que la venta del Centro Bancomer se realizó a muy buen precio en 2007, justo antes de que estallara la crisis financiera por el subprime en Estados Unidos y los problema de deuda en la zona euro.

Los bancos, desde luego, aceptan la apertura de los *switchtes* a otros participantes del mercado.